

令和7年度12月号



学校だより

東京都立町田の丘学園校長

<http://www.machida-sh.metro.tokyo.jp/>

令和7年12月1日発行

地域に支えられて

副校長 高橋 麻由美

冬の訪れとともに、風邪やインフルエンザなどの感染症が広がりを見せてています。寒さが厳しくなる中、子どもたちは元気に過ごしている一方で、風邪の症状が見られる子もいます。体調に不安がある場合は、無理をせず、しっかりと休養をとっていただきますようお願ひいたします。学校では、手洗い・うがい・換気など、基本的な感染症予防を継続し、寒さの中でも子どもたちが安心して学べる環境づくりに努めてまいります。

さて、10月29日の学校公開には、地域の皆様を中心に約150名の方々にご来校いただきました。多くの方にお越しいただいたことから、本校への関心の高さを改めて実感しました。当日は、子どもたちの普段の授業や活動の様子をご覧いただき、アンケートでは「一人一人に合った課題に取り組んでいて印象的だった」「先生方とお子さん方が楽しく過ごしている様子が伝わってきた」など、心温まるご感想を多数いただきました。こうしたお言葉は、日々子どもたちと向き合い工夫を重ねている教職員にとって大きな励みとなります。地域の皆様に見守られ、支えられていることを改めて感じながら、今後も子どもたち一人一人の学びと育ちを大切にしてまいります。

また、11月22日の「まちだ祭」では、保護者の皆様をはじめ地域の方にも足を運んでいただきました。子どもたちは、舞台発表や作品展示などを通して、これまでの学びの成果を堂々と表現していました。緊張していた子どもたちも、発表や説明を重ねる中で次第に自信が高まり、達成感に満ちた表情を見せっていました。作業学習で製作した生産品の販売や作業体験コーナーでは、来てくださったお客様に、「ありがとうございました」と笑顔でやりとりする姿から、学びの積み重ねと社会とのつながりが感じられました。保護者や地域の方々からは、「いいあいさつですね」「上手でしたよ」と温かい声をかけていただき、子どもたちにとって大きな励みとなり、充実感と自信へとつながりました。

今年のまちだ祭には、「協働的な学びの活動」のペア校である都立野津田高校の参加がありました。美術部による作品展示、吹奏楽部の演奏、手話部の手話歌の発表など、温かな交流は子どもたちにとって、学びの幅を広げる貴重な機会となりました。今後もこのような協働的な活動を大切にし、工夫した取り組みを継続してまいります。

二学期も残りわずかとなりました。寒さの中にもぬくもりを感じられるような毎日を大切にしながら、子どもたちの頑張りをしっかりと受け止め、笑顔で二学期を締めくくれるよう、教職員一同努めてまいります。

【第2回学校評価アンケート御協力のお願い】

12月1日から実施します。保護者の皆様全員の御回答、よろしくお願ひいたします。

A部門 小学部 移動教室

10月14日15日、1泊2日で横浜あゆみ荘に行ってきました。現地ではボランティアの方によるヴァイオリンとキーボードの演奏会を聴き、楽しいひと時を過ごしました。あゆみ荘の大きいお風呂、レストランでの食事、夜のレクリエーション等、友達と一緒に楽しむことができました。保護者の皆様には荷物の準備や健康管理、付き添い等の御協力をいただきましてありがとうございました。



B部門 中学部 連合マラソン

10月30日に町田GIONスタジアムで開催された連合マラソンに参加してきました。市内の中学校にある特別支援学級と共に行う催しです。実態に応じて距離別に設定した3つのコース（A2100m、B1000m、C1000m以下）に分かれ、レース本番に向けて練習を重ねてきました。まずは目標にした距離を完走すること。その後はタイムを少しでも縮めようと、それぞれのペースで努力しました。



晴れやかな天候の中、スタートの号砲が鳴り、全員が完走。ゴール後の表情も晴れやかでした。レースの後は友達と向き合ってお弁当タイム。全力を尽くした後の味は格別でした。

他校と一緒に様々な係を分担して運営される大会の中で、本校は開会式のラジオ体操と閉会式の終わりの言葉を担当しました。たくさんの学校の仲間が集まって一つの大会を完成させる。また、学校の枠を越えて応援し合う。といった、特別な経験ができた素晴らしい大会となりました。

早朝からお弁当の準備、現地での応援など、お忙しい中でも、全てのご家庭のご協力があってこその大成功でした。誠にありがとうございました。



A部門 高等部 修学旅行

A部門高等部2年生は、10月21日から2泊3日で修学旅行に行ってきました。1日目は、ららぽーと豊洲の「100本のスプーン」で美味しいランチを食べてから、「ゆりかもめ」に乗って豊洲市場に向かいました。「豊洲市場」を見学し、市場の歴史やまぐろのセリなどを学びました。次に新スポットとして注目を浴びている「千客万来」に移動して、外国人観光客がにぎわう中、プロの俳優による忍者の戦いを見学しました。迫真に迫る演技に皆息をのんで見入っていました。



2日目は、雨にも負けず、風にも負けず、カッパに身を包み「鴨川シーワールド」にいきました。大迫力の「シャチのショー」は寒さを忘れるほど皆感激しました。そして、室内でシロイルカの「ベルーガのショー」では愛くるしい演技を見て、ほっこり！お土産もたくさん買ってホテルに戻りました。夜のレクではハロウィンbingo大会で大いに盛り上がり楽しみました。



3日目は「日本科学未来館」に行きました。AIロボットや宇宙ステーションなど科学の最先端を学び、帰路につきました。3日間、生徒は誰も体調を崩すことなく、多いに楽しみ、学び充実した3日間を過ごすことができました。この間多くの方々にたくさんサポートしていただき、保護者に置かれましても御理解・御協力いただき本当に感謝しております。

